

がくどう
学童だより

だ い ち

3月号
令和5年3月4日(土)
社会福祉法人さつき福祉会
夜間学童子どもの家「大地」

1年間ありがとうございました！

早春の候、桜のつぼみもふくらみ開花が待ち遠しい今日この頃です。今年度最後の月となり、時の流れの速さを感じると共に一抹の寂しさを感じています。年度当初は16人いた子ども達も現在は11人になりましたが、子ども達は毎日元気に来所し、宿題をしたり遊んだりしています。けがをした子や困っている子に優しい言葉をかけたり、学年・男女を問わず仲良く遊んだりする姿を見ると、子ども同士の絆も深まったように思います。1年間でいろいろな体験をして心身共に大きく成長しました。これからも頑張っていて欲しいと思います。

子ども達の育成支援に職員一同微力ながら一生懸命努力してきました。至らないところも多々あったと思いますが、保護者の皆様には1年間ご理解・ご協力・ご支援を頂きありがとうございました。今後もよろしく願いいたします。



お知らせ

- ◇ 財津さんから 3月3日のおひなさまに、子ども達にやっってくださいとひなあられを頂きました。
- ◇ 3月16日(木)は、卒業式で5年生以下は休校なので1日開所します。
- ◇ 3月24日(木)は、修了式で11時半頃の下校になりますので弁当、水筒を持たせてください。25日からは春休みで1日開所です。弁当、水筒、学習物、体温チェックカードを持たせてください。
- ◇ 3月29日(水)は、退所式をします。退所者は6年生の2名です。参加者は児童と職員です。
- ◇ 4月1日(金)は入所式をします。新生は2名の予定です。参加者は児童と職員です。

★ まめまきをしました！ ★



めあてのふりかえり

年度当初にたてためあてをふり返りました。

- たし算をがんばるは、計算がまちがえずにできるようになった。(1年 YS)
- へやの中であばれないは、ときどき友だちをおいかけ回したりした。(2年 HU)
- 算数をがんばるは、ちゃんと問題を読んでできるようになった。(2年 MK)
- じゆう時間やべんきょうのときしずかにするは、友だちとしゃべってしずかにできないことがあった。(2年 HN)
- 学校から帰って来たら、「ただいま。」むかえに来てもらった人に「ありがとうございました。」を言うは、わすれずにできた。(3年 KA)
- しゅくだい、国語、算数のべんきょうをがんばるは、たいへんだったけどがんばった。がんばってよかった。(3年 IN)
- おむかえに来られた人にあいさつをするは、ちゃんとできた。夜はあばれないは、ときどきあばれた。(4年 MO)
- おむかえに来られた人にあいさつをするは、言えない時があつてあまり守れなかった。(4年 HM)
- 和室で遊ぶときあばれないは、しずかにすごすときもあつたけどあばれる時もあった。(4年 MT)
- 学校から帰ってきたらすぐ手をあらうは、いつもわすれずにできた。(6年 RS)
- おむかえに来られた人から自分からあいさつをするは、少しきんちょうしてあまりできなかった。(6年 YM) 来られた